

2012

プロジェクト始動、種を求めて。



プロジェクト始動。花が咲く時期に島内のヤマザクラがどこに生えているか調査。6月に種や地面に落ちて発芽した芽生えを採集。

宮戸島がその北限である「ヤマザクラ」を育て、復興のシンボルとしよう。その思いで発足した「ヤマザクラ2011本プロジェクト」。

苗を育て、立派な気になるように…皆様のご協力のもと、一歩ずつプロジェクトを進めています。

2015

2度目の植樹。

前年ウォーキングトレイルに植樹した木は12本枯れてしまい、15本を補植。新たに室浜の高台移転団地にも26本を植樹。6月に植えた苗の植え替えも行う。



プロジェクト4年目、苗植え祭。

これまでプランターでコツコツと育ててきた苗900本超を史跡公園の畑に植え替える。当日は全国から50人を越える方が集まり作業を行った。



YAMAZAKURA PROJECT

宮戸をサクラ咲く島へ！

2014

はじめての植樹。

3年目。2012年から育てた苗が植樹できるまでに成長。「奥松島ウォーキングトレイル公園」と「史跡公園」に36本を植樹。



6月。次世代の苗を育てましょう。

史跡公園のヤマザクラから種と芽生えを採集。プランターに植え付け。ここまで採集した数は1000本以上！



2016

前回。3度目の植樹祭へ。

縄文村資料館正面に4本を植樹。さらに、すでに島内に植樹してきたヤマザクラの補植と、苗の植え替え作業を行った。



2016年3月時点 植樹した木69本になりました。

▶▶ 2016.6.5

そして今回は…
「第5回 苗植え祭 2016」



2016.6.5

「第5回 苗植え祭 2016」

資料館敷地内で、大事に育ててきた苗。

すくすく成長し、プランターの中が手狭に…。

もっと大きく成長できるように、一本一本ポットへ植え替える作業を行いました。



見るからに狭く、居心地の悪そうな苗たち…。今すぐ助けるよー!

土入れ・苗の植え替え…作業を分担して行いましょう!



当日は、県内外から60名以上の方にお集まりいただきました。

苗、救出大作戦開始!!

開会式を終え、いざ、「苗救出大作戦」決行! それぞれ分担を決め、作業に取り掛かります。

作戦1: ポットに土を入れる!

1



まずはポットに土を入れます。

もうすぐ新しい場所に植え替えてあげるからね!



プランターから苗を取り出し、一本ずつ土を落とします。

作戦2: プランターから苗を取り出す!

2

3

作戦3: ポットに植え替える!



取り出した苗を、ポットに植え替えます。根が張るように丁寧に!



もっと大きくなるんだよ〜!

苗の数、2011本を超えたねえ!



植え替えた苗がぞくぞくと運ばれます。

思った以上に成長していた苗。用意していたポットも足りなくなり、急遽プランターにも植えることに! 今日植えた苗を数えてみると…なんと2,184本!!! 「全部成長したら目標達成だね(笑)」と、鈴木先生。目標まで長い道のりに見えていたプロジェクトですが、また一歩近づきました。一本でも多く、立派な木になりますように…!

to be continued...